



Autoridades inauguraron el nuevo Centro de Simulación Clínica UDP

- **Podrá ser utilizado por estudiantes de pregrado y postgrados de la Facultad**



Con la presencia de autoridades del Ministerio de Salud, la SEREMI de Salud Metropolitana, el presidente del Colegio Médico de Chile, el rector de la Universidad Diego Portales, Carlos Peña, la decana de la Facultad de Medicina, Dra. Patricia Muñoz Casas del Valle, académicos de la Facultad y autoridades de otras universidades, se realizó la ceremonia de inauguración del

Centro de Simulación Clínica UDP, que posibilita el estudio práctico para todos los estudiantes de las distintas carreras de la Facultad de Medicina.

El Centro cuenta con 500 mt² de espacio donde se concentra todo el material tecnológico necesario para generar escenarios muy similares a los reales (salas de simulación, boxes de atención ambulatoria, sala de procedimientos y entrenamiento, entre otros) con el fin de que los estudiantes puedan aprender de manera práctica, potenciando sus habilidades y disminuyendo el riesgo de posibles errores humanos que se pueden cometer de manera real.

“En términos generales, se trata de recrear entornos clínicos y ofrecer un ambiente similar a los espacios en que se desarrolla la atención de salud en sus diferentes niveles de complejidad, donde los estudiantes, y también docentes, puedan aprender, aplicar y perfeccionar competencias cognitivas, psicomotoras y afectivas propias de su quehacer profesional” explicó la Dra. Soledad Armijo, coordinadora del Centro de Simulación Clínica (CSC) de la Facultad de Medicina UDP.